

emigracion á otros países; pero cuando el precio de los jornales es bastante subido, cuando á penas se encuentran brazos con que atender á las obras que se ejecutan, esa desercion es incomprendible y debe estar sostenida por una de esas esperanzas de fortuna, producidas casi siempre por errores lamentables.

— El gobierno de S. M. no tiene motivos para creer posible y mucho menos inminente la invasion filibusta en Cuba de que hablan los correspondentes y periódicos americanos. Nada, absolutamente nada, hay que temer por la seguridad de nuestra preciosa Antilla, y cualquiera descabellada empresa que contra ella intentarán los que han perdido la esperanza de que el gobierno anglo-americano, con el que estamos en buenas relaciones, se asocie á sus planes, encontrará en la lealtad de los cubanos y en el probado celo del general Concha y en el valor y número de los soldados peninsulares que guarnecen la isla, un instantáneo y terrible escarmiento.

— De la agencia Havas-Bullier:

“Las correspondencias de Constantinopla del 6 de abril anuncian que habían llegado á dicha ciudad los comisionados de Samos con el objeto de manifestar á la Puerta que la isla no reconoce al gobierno Aristarki. Estos comisionados invocan sus libertades locales y amenazan con elegir un principio indígena. La diplomacia inglesa sostiene á Aristarki.

Ha circulado con bastante crédito en Constantinopla el rumor de que el gran duque Miguel, hermano del czar, ha visitado al coronel Couza.

La crisis comercial de los principados danubianos va en aumento, según se dice. Hay muchas quiebras; una de ellas alcanza á mas de cuatro millones de francos.

El campamento de Sofía está destinado á vigilar la Servia y la Bulgaria.”

— Leemos en la correspondencia española de la agencia Bullier:

“Se dice que á consecuencia de algunas negociaciones entabladas entre varias potencias, puede muy bien surja un arreglo que haga innecesaria la reunion del Congreso. Se asegura que el conde de Cavour ha dado oídos á un proyecto debido á algunos de los primeros hombres de Estado

ingleses, y de personas influyentes pertenecientes al partido llamado constitucional italiano. Este proyecto aseguraría á lo que parece, la posesión del lombardo-véneto al Austria y constituir los Estados secundarios de Italia en otros tantos gobiernos constitucionales ligados entre si por vínculos federales, y en consecuencia romper los tratados concluidos por el Austria y prohibirle su intervención en los negocios interiores de los mismos. Parece que la misión de M. de Azeglio á Lóndres es con ese objeto, y que lord Palmerston, Russell y Clarendon se han encargado de obtener la aprobación de lord Malmesbury.

Por las anteriores noticias,
J. Hospitaler.

GACETILLA.

Según nuestros informes no se han agravado las heridas de la joven, de quien hablamos en nuestro número de ayer. La autopsia hecha al cadáver de la madre desvanece el rumor público de que se hallase en cinta.

Por lo demás, conocidos son el celo y actividad del Sr. Juez de primera instancia de este partido, quien ha continuado sin descanso los procedimientos.

Como verán nuestros lectores más circunstanciadamente en la Orden de la plaza, mañana se administrará con la mayor solemnidad el Santísimo Viatico á los enfermos existentes en el hospital militar de Villa-Cárlos; este religioso acto será presidido por el Exmo. Sr. General Gobernador.

Asistirán en traje de rigurosa gala todos los SS. jefes y oficiales de los cuerpos que guarnecen esta plaza; y cerrará la procesión una compañía de preferencia del regimiento de Burgos con su brillante banda de música.

PARTE COMERCIAL.

Trigo xesa (candeal) Cuartera. Rs. 78 á 79	
Id. extranjero....	" " "
Cebada.....	" " 44
Garbanzos.....	" " 96
Habas.....	" " "
Queso (entreseco) .. Quintal. ,,, 170	
Leña.....	" " 5'34
Carbon.....	" " 16
Lana.....	" " 160
<i>Caldos.</i>	
Aceite..... Cuartan. ,,, 20	
Vino tinto..... Corter. ,,, 9 á 40	
Aguardiente Cuartin. ,,, 40	

Cárnes.

De vaca..... libra de 56 onzs. ,,,	4'70
De carnero id. id. ,,,	4'70
De cerdo... id. id. ,,,	" "

J. Hospitaler.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

Sta. Catalina de Sena virgen y S. Pelegrín religioso lego del orden de los siervos de María, nació en Forlì, ciudad de la provincia de Romagna en Italia por los años de 1265. Recibió el premio eterno de sus virtudes y padecimientos en el año de 1345.

Esta tarde en la propia iglesia, á las seis y media se cantarán completas solemnes en honor de la Virgen del Rosario.

Mañana á las siete, se hará la primera comunión general para los niños; á las diez habrá oficio solemne y sermon sobre el misterio del SS. Rosario; será el orador el L. D. Juan Oñila, Pbro.

Mañana, en la iglesia del Carmen, al anochecer se dará principio al devoto ejercicio del mes de María en obsequio de Ntra. Sra. la Madre del Amor Hermoso, como se acostumbra todos los años.

A mas de las muchas indulgencias concedidas por varios Prelados de la Iglesia, el Ilmo. y Rmo. Sr. Obispo de esta diócesis, se ha dignado conceder cuarenta días á todos los fieles que devotamente asistan á cualquiera de los actos religiosos que se practiquen durante dicho mes.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.— Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Rosario en la iglesia parroquial de Santa María.

Santo de mañana.

Santos Felipe y Santiago apóstoles.

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale á las 5 h. y 2 m. y se pone á las 6 y 53 m.

La luna sale á las 3 y 28 m. de la M. y se pone á las 4 y 30 m. de la T.

ORDEN DE LA PLAZA DE AYER

Gobierno Militar de la Isla de Menorca.

La revista de Comisario del próximo mes de Mayo se pasará el dia primero en la forma, hora y parage siguiente.

A las 11 de la mañana en las oficinas de Administración militar, calle de S. Fernando n.º 64 todos los SS. Jefes y oficiales que no hayan de pasar la revista al frente de tropas, los empleados en comisiones activas, transeuntes ó con licencia temporal, en situación de reemplazo, y finalmente los pensionistas de la Real y militar orden de San Hermenegildo y demás clases auxiliares del ramo de guerra.

A las dos de la tarde la pasarán en la fortaleza de Isabel II.º el primer Batallón del Regimiento de Ingenieros y destacamentos de los otros cuerpos que guardan aquella plaza, cuyo acto será presidido por el Sr. Coronel D. Mateo Moran.

El Regimiento Infantería de Burgos número 36, la 4.º Batería de la Brigada fija Artillería y los Batallones núm. 8 y 11 de Cazadores, la pasarán en la explanada de esta Ciudad por el orden que quedan nombrados, comenzando el Regimiento de Bur-

gos á las cinco en punto.

El acto será de gala, con mochila, interviniendo el primer Cuerpo el Sr. Coronel Comandante de Artillería de la plaza Don Pablo Tous, y á los restantes el que lo es del Regimiento Infantería de Burgos Don Manuel Cathalan.

Los SS. Gfes principales de los cuerpos cuidarán de que la documentación correspondiente al primero de mes entrante, se lleve oportunamente á fin de que pueda dirigirse al E. M. del Distrito por el correo del lunes.

A las ocho menos cuarto de la mañana del citado dia primero, se hallarán reunidos en la plaza de los cuarteles de Villa-Carlos en traje de rigurosa gala, todos los SS. Gfes y Oficiales de los Cuerpos e institutos militares de esta guarnición con el fin de asistir á la Misa que se celebrará en la Capilla del Hospital militar, y acompañar al Santísimo Viático que ha de administrarse á los enfermos existentes en aquel establecimiento; concurriendo igualmente una compañía de preferencia del Regimiento Infantería de Burgos con la música, dos soldados por compañía, ó batería de las que componen esta guarnición, dos individuos de la sección de Carabineros y otros dos de la de Guardia Civiles.

Habiendo sido trasladado á otro destino el primer Médico D. Alberto Berenguer jefe local de Sanidad militar de esta plaza, queda encargado interinamente de dicho ramo el de igual clase D. Salvador Solá.

Para el servicio sanitario en el próximo mes de Mayo y asistencia domiciliaria de las familias militares que tienen derecho á ella queda nombrado el primer Ayudante de Medicina D. Domingo Crespo del primer Batallón del Regimiento de Ingenieros.

— El General Gobernador. — Bassols.

Servicio para hoy.

Gf de dia: D. Antonio García Carvajal, comandante graduado, capitán del batallón cazadores de Arapiles n.º 11.— Parada, Burgos y Figueras. — Hospital, Burgos. — El T. C. Sargento Mayor. — Miguel Ferradas.

AVISOS OFICIALES.

Ayuntamiento de Mahon.

El miércoles dia 4 de mayo próximo á las doce del dia, se sacará en pública subasta en esta Casa Consistorial y rematará á favor del postor mas ventajoso, siendo competente la postura, el arriendo del alumbrado de la escuela de adultos de esta Ciudad que ha de tener principio en primero de junio próximo y finirá en 31 de mayo de 1860. — Mahon 29 de Abril de 1859. — El Presidente. — Juan José Sancho. — P. A. d. A. — Benito Pons Srio.

ANUNCIOS.

Se vende una mesa de caoba de dos hojas; un sofá con sus costados forrados de crín y el colchón de plumas y una azafate grande. — Calle de S. Bartolomé vulgar de la Comedias nº 4.

Para PALMA.

Saldrá el dia 21 de Mayo el latón Capitán Jorge i su patron Francisco Sitges; admite un pico de carga y pasajeros.

Darán razon en el almacén de la Sra. Antonia Tallavill.

Correo de ayer.

A las 4 $\frac{3}{4}$ de la tarde fondeó en este puerto, procedente de Barcelona y Alcudia sin la menor novedad, el vapor Mahón, conduciendo á su bordo 24 pasajeros del primer punto y 25 del último.

De los periódicos cuyas noticias de Madrid alcanzan hasta el 27 del actual, copiamos lo siguiente.

Nada importante hay que comunicar en cuanto á noticias del interior. La atención pública está hoy fijada en las que se reciben del extranjero.

— La Gaceta publica una Real disposición mandando que se reúnan las Diputaciones provinciales.

— El 25 se ha verificado en Madrid la anunciada reunión de libre cambistas, que la componían personas escogidas. Nombróse una junta presidida por el señor Pastor con objeto de organizar la sociedad.

— La Dirección general de infantería ha resuelto que en lo sucesivo la tropa que se emplee en trabajos, continúe disfrutando la gratificación diaria de 3 reales vellón, que es la misma que se abona á los individuos de tropa del cuerpo de ingenieros.

— A principios del mes próximo ó tal vez á fines del actual, saldrán para su destino el Gobernador y los empleados de nuestras posesiones en la costa de Guinea. El Gobernador irá á bordo del vapor *Vasco Núñez de Balboa*, que de un momento á otro debe llegar á Alicante para embarcar colonos y trabajadores. Poco antes ó poco después de la marcha del vapor, saldrán para Fernando Poo, las urcas *Santa María* y *Habana*. Estas dos urcas, el vapor y la goleta *Santa Teresa*, formarán nuestra estación en aquella costa.

La benéfica lluvia con que nos regaló el cielo, fue casi general en toda España, y especialmente en las provincias de Albacete, Almería, Badajoz, Granada, Guadalajara, Jaén, León, Logroño, Málaga, Pontevedra, Sevilla, Soria, Teruel y Zaragoza, donde los campos han vuelto a recobrar su perdida lozanía. Es, pues, más que probable, que en vista de estos oportunos chaparrones, desaparezcan los temores que abrigaban por la cosecha la mayor parte de los labradoras.

PARTES TELEGRÁFICOS PARTICULARES.

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid, martes 26 de abril.

SS. MM. la Reina y el Rey, y SS. AA. los Príncipes, han pasado revista á 46,000 hombres de todas armas, habiéndose mostrado mucho entusiasmo por parte del ejército y del pueblo.

El gobierno pedirá á las Cortes seis millones de reales para la compra de caballos y demás objetos inherentes á la caballería.

El ex-infante D. Sebastián reconocerá á S. M. la Reina.

Madrid, miércoles 27 de abril.

En el ministerio de Fomento se trabaja activamente en la confección de un proyecto de ley sobre riegos.

Cotización oficial de la bolsa de ayer. — Consolidado 39-30. — Diferida 29-80.

Paris, martes 26 de abril.

Bolsa de hoy. — 3 por 100 francés, 62-95. — 4 1/2 por 100 id., 89-70. — Interior español, 36 1/2, 36 7/8, 36 3/4.

Londres 26. — Consolidados ingleses, 93. — Fondos españoles, sin cotizar.

Por el alcance, J. Hospitaler.

— El vapor MAHONES saldrá para Alcudia y Barcelona el lunes próximo á las 7 de la mañana, admitiendo carga y pasajeros.

El señor D. Máximo Manera oficial del Sub-gobierno civil que llegó ayer á bordo del Mahones, conduce 25,000 duros con destino á las obras de la fortaleza de Isabel II.

Por todo lo que va sin firma — J. Hospitaler.

Director y Editor responsable, José HOSPITALER.

Imprenta de D. Juan Fábregues y Pascual, calle del Castillo n.º 39-40.